



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Frédéric Michel nommé directeur général de la Société de transport du Saguenay

Saguenay, le 15 mai 2023 – Le conseil d'administration de la Société de transport du Saguenay est heureux d'annoncer la nomination de M. Frédéric Michel à titre de directeur général de la société de transport. Le mandat de M. Michel est d'une durée de 4 ans et la date de son entrée en poste a été fixée au 17 mars 2023, moment de sa nomination officielle au conseil d'administration de la STS.

Détenteur d'un baccalauréat en droit de l'Université Laval, M. Michel a débuté sa carrière comme avocat chez Cain Lamarre, où il a principalement pratiqué en droit de la construction et en litige de 2014 à 2021. Il a fait son entrée à la STS en mars 2021 à titre de directeur général adjoint. Il occupe depuis février 2022 le poste de directeur général par intérim.

« Après un processus de recrutement très rigoureux mené par une firme externe, nous annonçons aujourd'hui la nomination de Frédéric Michel à titre de directeur général de la STS. Assurant l'intérim depuis plus d'un an, M. Michel a su nous démontrer ses qualités de leader, ses expertises variées et ses forces mobilisatrices. Dans un contexte de mouvance à la STS avec l'élaboration de notre planification stratégique 2023-2032, le comité de sélection a jugé que M. Michel avait les compétences requises pour mener à bien les objectifs de la société », a souligné M. Claude Bouchard, président de la STS.

« C'est un grand honneur pour moi d'être nommé directeur général de la STS. Je remercie les membres du conseil d'administration de m'accorder leur confiance. Une des richesses de la STS est ses employés. J'entends miser sur eux, comme je l'ai fait au cours de l'année dernière, pour relever avec moi les grands défis d'optimisation et de mobilité qui se présentent à nous. Je tiens d'ailleurs à souligner la grande implication et le support reçu des membres de notre conseil d'administration à cet égard depuis plus d'un an. J'entame ce prochain jalon de ma carrière avec confiance et j'ai beaucoup d'enthousiasme pour l'avenir de la STS », a souligné M. Frédéric Michel, directeur général de la STS.

À propos de la STS

La Société de transport du Saguenay a comme mission d'offrir des services efficaces de transport urbain et adapté aux clients de Saguenay en assurant une saine utilisation des ressources disponibles. Elle dessert une population de plus de 148 000 personnes et parcourt annuellement près de 5 000 000 km sur un très vaste territoire de 1 280 km².

- 30 -

Source et information : Eve-Marie Lévesque
Conseillère en communication (STS)
418 540-8449
emlevesque@stsaguenay.com